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-./ 就在外界对下
赛季姚明、麦蒂的去向大肆

猜想的时候，即将出任休斯
顿火箭队总经理的达利尔·
莫雷在谈到新赛季球队建
设时明确表示，姚明和麦蒂
仍会是火箭队的核心球员。

这是莫雷 8日在接受
休斯顿一家报社记者采访

时透露的。他说，新赛季能
确定的是，麦蒂和姚明仍会
是火箭队的基础，新赛季火
箭队应该不会在阵容上有
重大调整。

在本赛季的常规赛中，
姚明和麦蒂两位核心队员

先后因伤错过了逾40场比
赛，在这种状况下火箭队取
得了 52胜 30负的战绩。
该战绩是火箭队10年来最
佳战绩。
“如果我们的队员身

体健康，能在一起比赛，那

么我们就是一支能赢60场常
规赛比赛的队伍，” 莫雷说，

“很明显我们尚有改进余地，
但我们的基础很扎实，灵活性
也很大。”

他认为，火箭队目前尚有
一定资金招募球员，还拥有选
秀权。这些都为火箭队下赛季
在各方面得到改善起到积极

作用。不过，在莫雷看来，火箭
队新赛季不会对阵容进行
“大手术”。

莫雷认为，与爵士队在本

赛季季后赛首轮决胜的第七
场比赛中，如果最后时刻篮
板球弹到火箭队队员的方
向，那么现在与勇士队打半
决赛的将是火箭队。因此，
“不能以一场比赛的那几个
篮板球去评估一支球队，我

们要考虑的是球队更普遍的
需求。这项工作该由球队老
板和我来做”。 "012#
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-./ 在火箭开始悠
长假期的时候，有关范甘迪

的去留依然牵扯着球迷的
心。据《休斯顿纪事报》专
栏作家洛佩兹透露，范甘迪
如果没有在本周末下课，那
么他最迟的下课时间可能
在下周初。

尽管范甘迪将一支破
败不堪的球队带到常规赛
52胜，在姚明缺席了 32场
比赛的情况下依旧杀入了
季后赛，但是他仍将离开，
该专栏作家撰文称，导致范
甘迪无法在火箭继续呆下

去的原因是，老板亚历山大
希望能够改变球队的形象。

亚历山大是一个生意
人，他的目的是更好的票房

收入，而不是为了更远大的
季后赛前景。他希望拥有一
个得到球迷喜爱的主教练，
一个在访问中面带微笑的主
教练，他同样希望自己的主
教练能够带队打出更快的风
格，即使是牺牲让球队获胜

的最关键最核心的一部

分———防守。亚历山大希望拥
有推销火箭队形象的推销员。

亚历山大在上赛季结束前和范
甘迪的谈话中曾问他，“你能不
能在面对镜头时做些改变？”

火箭现在和范甘迪之间的

分歧是和平的，他们之间的分手
也是友善的，但是老板亚历山大
应该小心谨慎，并不是所有好的
教练都是好的推销员。 "=>$
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-./ 在北京时间昨
天结束的一场 NBA半决赛

中，犹他爵士主场通过加时
赛以 127：117战胜金州勇
士。比赛一波三折，勇士在领
先的情况下，由于自己糟糕
的罚球最终被拖入加时而落
败。爵士核心布泽尔如此形
容，“充满戏剧性的比赛”。

其实，最富戏剧性的当属

小鱼费舍尔。由于费舍尔的女
儿住院，小鱼一直忙于在纽约
医院照顾他那做手术的女儿。

爵士队员原本以为费舍尔将
继续缺席与勇士队的第二场
比赛。没想到在比赛进行到第
三节的时候，费舍尔突然出现

在球场，并在有限的10分钟
出场时间里，拿下5分、3次
助攻1个篮板。

本场比赛表现出色的基
里连科表示，“看到费舍尔
令我感到非常吃惊，大家都

知道他有一些紧急的事情去
处理，太意外了”。基里连科

继续说道：“看到他的出现，
我真是感受到一些鼓舞。”
球队组织后卫威廉姆斯更是
对其佩服万分，“要知道他
下了飞机以后，根本没有热
身，没有做赛前准备，没有练
习投篮”，威廉姆斯补充道，

“任何赞美的词语赋予他，
都不过分”。

在被问及对自己优异表

现有何感想时，费舍尔的回
答很简单，“没什么可说的
（!"#$%）”。

费舍尔的女儿被诊断为
“遗传性眼癌”，情况比预想
的严重。尽管此前费舍尔表
示，他相信女儿一定会好起
来。可小鱼自己心里清楚，他
的整个家庭将受到不小的创
伤。那是一种遗传性视网膜
细胞病变的癌症。 %KL$
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上个月，南钢大华队
宣布5月12日将陆续有

三名外教来到球队试训，
主帅胡卫东将从中挑选一
人留下，担任自己的助手
出战下赛季CBA联赛。
“这三个人都是朋

友给推荐的，有塞尔维亚
的，有澳大利亚的，还有

一名来自美国的教练。资
料上说三人都有在本国
联赛成功的执教经验，他
们的水平我不想去怀疑，
关键是要适合我们球队，
所以我们要求他们陆续
过来带队一段时间，根据

综合情况，我们会与其中
一人签约，留下来帮我们
打新赛季的联赛。”主帅

胡卫东在电话里告诉记者。
不过，由于近期南钢队

一直在外面打热身比赛，没
有时间留给外教来带队训
练。因此，三名外教将在下

周陆续赶到南京。俱乐部领
导和胡卫东一起观摩三人
带队训练情况。
“价钱不是我们考虑

的问题，我们一定要挑选一
名水平够格，而且适应中国
联赛的外教。这个决定权在
卫东那边，我当当参谋就行

了。下个赛季一定要提前准
备，不然到联赛开始前，我
们就没有时间再去确定外
教了。”南钢俱乐部董事长
戴登元告诉记者。

-.ST UV

WXDY&Z['\]H

=^_^`a

!

b

"

c

>def

!&' ()*"热

火队主帅莱利 !日就 #大鲨
鱼$ 奥尼尔的去留发表声明
称% 奥尼尔仍将是热火队的
一员&

莱利在这份声明中说%

'针对媒体有关奥尼尔不断
出现的传闻( 我想直率地表

明( 我们不会把奥尼尔交易
出去& $

自卫冕总冠军热火队在

本赛季季后赛首轮被公牛队

淘汰出局后(有关热火队要把
奥尼尔放到交易市场上的传

闻不绝于耳& 这是 "#岁的奥
尼尔自 $!!%年以来( 首次没
能闯进季后赛第二轮比赛&

奥尼尔本赛季因膝部接
受手术等原因有 %& 场比赛
没有参加& 他本赛季场均仅
得 $'!" 分(为其职业生涯最

低&不过(他参加了今年 &月
的 ()*全明星赛(那也是他
连续 $+ 个赛季参加这项表
演赛&
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几天前，网络上流传着这

样一则消息：在王非入主浙江
广厦之后，对江苏球员一向青
睐有加的他想到江苏来招兵
买马。而昔日在国家队时的得
意门生张成成为王非选援的
头号目标。

巧合的是，前两天中国篮

协组织各个俱乐部老总赶赴
希腊雅典，集体观摩欧洲篮球
冠军联赛半决赛希腊奥林匹
亚科斯队与莫斯科中央陆军
队的比赛。浙江广厦队老总叶
湘玉与南钢俱乐部董事长戴
登元同行，一路上叶总便向戴

总展开了攻势，希望能够打动
戴总，从而得到张成。

尽管张成近来的状态不
如以前，但是他的经验对于年
轻的南钢队还是弥足珍贵的，
戴总和主帅胡卫东都希望用
张成的经验来带动年轻队员。

在人情和球队的成绩面前，戴
总选择了成绩，于是便婉拒了
叶总的请求。“我们确实希望
得到张成，但是江苏俱乐部的

态度很坚决，张成是非卖
品。”昨天回到杭州的叶湘玉

对浙江当地记者如是表示。
张成本人最近可谓繁忙，

前几天他赶到济南参加了好
友成志明的婚礼，而下个月他
自己也将和相恋多年的女友
步入婚姻的殿堂。张成是个敬
业的球员，尽管为婚姻张罗，

但他并没有缺席球队的训练，
他还随球队参加了在盐城的
两场热身赛。

rs%tnuv

wxyz{|}

叶湘玉虽然没能在欧洲

之行中搞定张成，不过她还是
有收获的，戴登元已经同意仇
素兵转会浙江广厦，双方俱乐
部只等这两天把合同细节商
议之后，仇素兵即将成为浙江
广厦的人。
“我还不知道这个事情，

不管能不能走，我都听领导
的安排，领导让我去我就去，
领导不让我去，我就留下来
安安心心打球。”行事低调的
仇素兵在这个关口，出言更
加谨慎。

三年前那个赛季，仇素兵
是南钢队最大的发现，一手稳

定的中投让他成为中国的阿
兰·休斯顿，而全队卧推力量
最强的他同时也是一名内线
防守悍将。在与广东队的比
赛中，易建联和杜锋是他负责
盯防的球员。在与广东队的
一场比赛中，朱芳雨的大肘子

打在他的嘴上，仇素兵喋血赛
场的镜头成为江苏球迷永远
的回忆。而现在，那个为人谦
和、作风顽强的仇素兵真的要
走了。
“现在我可以负责任地

宣布，仇素兵转会浙江广厦俱

乐部已经板上钉钉了，希望仇
素兵能够在新球队继续把自
己的能力展现出来，毕竟他是
从江苏走出去的球员，我们也
希望他能够有好的表现。”昨
晚，戴登元宣布了仇素兵转会
的消息。

“老人”要走，新人也就
有了机会上位，据了解，刘亚
晖、吴楠和张初阳等年轻队员
已经跟随一队训练，下赛季他
们将会出现在 CBA的赛场
上。 -.ST UV
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5月 7日，江苏南钢俱
乐部董事长戴登元在希腊

之旅期间度过了他人生中
最快乐的一次生日。各个俱
乐部的老总围坐在一起，给
戴总献上祝福，他们把真心
的问候送给了这个即将退
役的“战友”。这一天，戴登
元年满 60周岁，一个退休

的法定年龄。
“这个生日我很开心，但

是这个生日似乎也有点离别
的味道，因为从7日开始，我

已经是一个 60周岁的老人
了，到了这个年龄，退休是唯
一的选择。”刚刚回到南京的
戴登元有些唏嘘。

戴登元曾经说过，他愿
意把生命剩下的所有日子都
贡献在篮球上，在他有生之
日一定要看到江苏男篮捧起

总冠军的至尊宝鼎。然而，现实
是一道黑色的幕墙，与理想总是

隔开。再过几天，戴总就要从俱
乐部董事长位置上离职。“后面
的事情，还是留给后来人去做
吧。”无奈中，戴登元说。

不过离任之前，戴总还有一
件重要事情要做，那就是与江

苏男篮续签合同，这也将是他
为江苏南钢做的最后一次贡献
了。“在 3月份男篮总结的时
候，殷宝林副局长来听球队总
结，当时殷副局长就表示，续约
的事情不要犹豫了，赶紧定下
来。理论上说我们与球队的合

同要到 9月份，但这两天，我们
就会抓紧时间把事情敲定下
来。我想续约已经没有任何问
题，就等大家坐下来谈一次，然
后就签订新的合同。”戴总说。
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